

ARENTHON

Un chèque de 2000 € pour l'élevage et la sélection de l'abeille endémique

Le bureau du Syndicat d'Apiculture de la Haute-Savoie s'est réuni ce vendredi pour dresser le bilan de ce premier semestre particulièrement impacté par la période de confinement.

À cette occasion, Pierre Tomas-Bouil, président du Syndapi, France Gave, présidente du Groupement de défense sanitaire des abeilles de Haute-Savoie (GDSA 74) et Jacques Pavia, responsable de la vente des pots et étiquettes, ont remis à Frédéric Bariller, responsable du projet Rucher technique, un chèque de 2000 € pour soutenir les travaux d'élevage et de sélection de l'abeille endémique.

40 reines en cours de développement

Lancé en 2018 par le Syndicat d'apiculture et la Communauté de communes du Pays Rochois, le Rucher



Les apiculteurs de la Haute-Savoie vont pouvoir disposer de reines endémiques sélectionnées grâce aux efforts des responsables bénévoles et des apports financiers tels que ce chèque de 2000 € du Syndapi et GDSA. Photo Le DL/Daniel NEGRELLO

technique dispose aujourd'hui de 25 ruches implantées sur le site du SM3A à Saint-Pierre-en-Faucigny. 40 reines de souche abeille noire sont en cours de développement.

Ces souches pures issues

de différents ruchers de fécondation de référence en Haute-Savoie (Sixt-Fer-à-Cheval) et en Savoie (Seta de Valloire) seront prochainement implantées dans des colonies, puis sélectionnées sur des critères de producti-

vit et surtout de résistance aux maladies et aux parasites.

D'autres essais promoteurs sont en cours au Rucher technique, notamment sur la destruction des parasites varroas grâce au système

suisse Vatorex basé sur l'hypermétrie et sur la résistance des abeilles en conditions extrêmes (implantation d'un rucher sédentaire en altitude).

Malgré l'annulation de son assemblée générale au printemps pour cause de Covid-19, le Syndicat d'apiculture de la Haute-Savoie reste au plus près de ses 1 501 adhérents grâce au travail remarquable de ses bénévoles, à l'appui du GDSA pour combattre les parasites et les maladies des abeilles et aux côtés des cinq ruchers-écoles du département, acteurs majeurs de l'apiculture au plus près du terrain.

Il prépare activement le prochain concours des miels à l'automne, formulant l'espoir qu'il soit maintenu.

Plus d'informations sur le site du syndicat : www.syndapi74.fr